



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 30. Mai 2022 zur Sommersession zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr (15. Tagung der 51. Legislaturperiode) und der Ständerat um 16.15 Uhr (12. Tagung der 51. Legislaturperiode).

Vereidigungen

Nationalrat

13. Juni 2022

Daniel Ruch, von Lützelflüh BE, Forstunternehmer, wohnhaft in Corcelles-le-Jorat (VD) (als Ersatz für Frédéric Borloz).

Alexandre Berthoud, von Châtel-St-Denis (FR), Bankmanager, wohnhaft in Neyruz-sur-Moudon (VD) (als Ersatz für Isabelle Moret).

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 15. Juni 2022 folgende Wahlen vorgenommen:

Aufsichtsbehörde über die Bundesanwaltschaft. Wahl eines Mitglieds

Als Fachperson in die Aufsichtsbehörde über die Bundesanwaltschaft für den Rest der Amtsperiode 2019–2022:

Herr Lionel Seeberger, von Kippel (VS), wohnhaft in Brig

Bestätigung der Wahl des Direktors der Eidgenössischen Finanzkontrolle:

Herr Pascal Stirnimann für eine Amtsdauer von sechs Jahren

Die Frühjahrsession ist am Freitag, 17. Juni 2022 geschlossen worden.

